

# Ferienträume werden wahr

Die AutoBank zählt nicht nur zu den ersten Adressen bei der Lager- und Absatzfinanzierung von Pkws: Mit einem Auftritt beim „Caravan Salon Austria“ unterstrich das Unternehmen auch seine Kompetenz bei Wohnmobilen.

Über 31.500 campingbegeisterte Besucher strömten am vorletzten Oktoberwochenende zum „Caravan Salon Austria“ im Welser Messezentrum: Zu entdecken gab es nicht nur rund 550 Wohnmobile und Wohnanhänger von insgesamt 50 Herstellern, sondern auch maßgeschneiderte Finanzierungsangebote der AutoBank: Diese legt seit rund einem Jahr einen besonderen Fokus auf die Caravan-Branche und arbeitet im Zuge dessen auch mit dem 24 spezialisierte Betriebe umfassenden „Österreichischen Caravan-Handelsverband“ (ÖCHV) zusammen.

„Wir finanzieren sowohl neue als auch gebrauchte Fahrzeuge“, unterstreicht Vorstand Gerhard Dangel die umfangreichen Leistungen der AutoBank, die auch Zinsaktionen und Paketangebote einschließ-



**Caravans im Fokus: Vorstand Gerhard Dangel mit Vertriebsleiter Matthias Wagner (l.) und Gebietsleiter Kurt Pristouschek (r.)**

**Vertriebsleiter Matthias Wagner und Manuela Huber präsentierten maßgeschneiderte Angebote**

lich Versicherungen beinhalten: „Gleichzeitig verschaffen wir den Händlern mit unserer Lagerfinanzierung die nötige Liquidität.“ Der Liquiditätsmaximierung komme zudem das immer beliebtere Factoring zugute.

Schlussendlich, so Dangel, sei in der Caravan- wie auch in der Pkw-Branche der unmittelbare Kontakt zu den Händlern der wichtigste Erfolgsfaktor: „Wir wissen, worauf es im fordernden Tagesgeschäft ankommt.“ • (HAY)